



Incautaciones de ketamina se triplican

La Región de Antofagasta ha triplicado las incautaciones de ketamina en los últimos dos años, encendiendo las alertas del Ministerio Público por el avance de bandas dedicadas al tráfico de drogas sintéticas como el tusi o "cocaína rosa".

En 2023 se incautaron 55 kilos, en 2024 la cifra subió a 167, y solo en el primer semestre de 2025 ya van 240 kilos. Se proyecta llegar a los 500 kilos al cierre del año. La ketamina ingresa desde Bolivia y Perú por pasos no habilitados, desviada de laboratorios médicos y veterinarios.

El fiscal regional Juan Castro Bekios advirtió que esta droga, usada para fabricar tusi junto a MDMA y cafeína, tiene altos márgenes de ganancia y graves riesgos sanitarios. Además, su tráfico ha desencadenado delitos violentos. "En Antofagasta hemos tenido homicidios y secuestros ligados a quitadas de ketamina", afirmó.